

Conseil d'administration de l'UQAM — Réunion spéciale du 10 avril 2019
Rapport des déléguées étudiantes

À toutes les étudiantes, tous les étudiants de l'UQAM,

Bonjour à toutes et tous.

Un petit mot pour vous parler du dernier CA qui visait l'adoption de la Politique 16. Nous avons reçu les documents relatifs au CA le vendredi en fin d'après-midi, et avons été franchement interloquées par le nombre de modifications, parfois majeures, apportées par les services juridiques de l'UQAM à la politique telle que proposée par le comité institutionnel. Lors du CA, c'est sans grande surprise que les modifications apportées par les services juridiques furent adoptées, avec quelques amendements toutefois.

Nos réserves sont nombreuses et portent sur une série de points qui, selon nous, réduisent la portée de cette politique. Par contre, le point qui est à notre avis le plus important à souligner est le fait que l'expertise du comité a été discréditée, au profit du point de vue des services juridiques. Pourtant, plusieurs des modifications mises de l'avant n'étaient pas de nature juridique : il ne s'agissait pas de faire correspondre le texte aux prescriptions de la Loi, ni d'éliminer des contradictions potentielles avec les conventions collectives en vigueur par exemple. Nous sortons de cette rencontre amères et inquiètes.

Cela dit, nous saluons le Comité permanent pour son incroyable travail et pour avoir su ajouter à cette politique des éléments cruciaux, dont le sexisme, la culture du viol et la prise en compte des étudiants-es en situation de stage.

Solidairement,

Maxine et Stéphanie